



Lörrach, den 28.3.2019

## **Antrag**

### **zur Anbindung der Burg Rötteln an den Stadtbusverkehr**

Die SPD-Fraktion **beantragt,**

**für die Stadtbuslinie 10 beim bzw. auf dem Parkplatz unterhalb der Burg Rötteln einen Haltepunkt einzurichten und die Linienführung des Ortsbusses entsprechend zu ergänzen.**

#### **Begründung:**

Ziel des Antrags ist die Anbindung der Burg Rötteln an den Stadtbusverkehr.

Die Burg Rötteln ist das Juwel und das Markenzeichen der Stadt Lörrach. Die weitere touristische Erschließung der Burg ist das erklärte Ziel der Stadt für 2019. Im Rahmen dessen findet am 25. und 26.04.2019 eine wissenschaftliche Tagung zur Geschichte der Burg Rötteln statt.

Zur Großen Jahresausstellung 2019 im Dreiländer-Museum „Burg Rötteln – Herrschaft zwischen Basel und Frankreich“ im Rahmen des gleichnamigen Kulturprojektes der Stadt Lörrach, des Röttelnbund Haagen e.V. und der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg (SSG) findet ein umfassendes Begleitprogramm für Exkursionen und Besichtigungen auf der Burg statt. Neue Angebote wie beispielsweise die Burgwächterführung, locken viele Menschen auf die Burg. Des Weiteren finden zahlreiche Kulturveranstaltungen wie etwa die Burgfestspiele oder Jazz auf der Burg etc. statt, welche ebenfalls zahlreiche Besucher anlocken werden.

Im Leitbildprozess wurde die Anbindung der Burg Rötteln mit einer Seilbahn vorgeschlagen.





Als kurzfristig umzusetzende Maßnahme sollte die Linie 10 von Röttelnweiler ein kurzes Stück weiter, zum Parkplatz der Burg, weitergeführt werden. Teilweise nutzen die Fahrer des Ortsbusses diese Route bereits als Wendeschleife. Die für den weiteren Halt erforderliche Fahrzeit dürfe gegeben sein, da der Ortsbus regelmäßig circa 4 bis 6 Minuten vor der im Fahrplan angegebenen Zeiten die Bushaltestelle Haagen-Zentrum passiert.

Mit der Anbindung der Burg an den Stadtbusverkehr wird insbesondere auch älteren Bürger, aber auch Familien mit kleinen Kindern, für welche der Auf- und Abstieg zur Burg zu beschwerlich ist, die Möglichkeit des Besuchs der Burg und der dortigen Veranstaltungen gegeben. Die Anbindung des Röttler Schlosses an den Stadtbusverkehr und damit an die S-Bahn, stellt auch ein Wunsch des die Burg pflegenden Röttelnbundes dar. Indem die Sonderveranstaltungen zur Burg Rötteln bereits angekündigt sind und demnächst beginnen, sollte eine baldige Umsetzung, möglichst noch vor dem Fahrplanwechsel, erfolgen.

**Christa Rufer**

**Günter Schlecht**

**Christiane Cyperrek**

**Hubert Bernnat**

**Horst Simon**

**Annette Bachmann-Ade**

**Pit Oehler**

